

INTERESANTE

Ortopédico herniólogo en Ciudad-Real

El auxiliar representante del reputado ortopédico de Madrid, D. Jerónimo Farré Gamell, director-propietario del Gabinete Ortopédico de Madrid, que fundó el año 1897, hoy día de fama universal entre la clase médica, recibirá en Manzanares, todo el día 24 y la mañana del 25 del actual mes de Mayo, de 11 á 1 y de 3 á 6, en la fonda de Bonifacio y en CIUDAD REAL los días 26 y 27 en el HOTEL PIZARROSO, á todos los que padeciendo de: *Hernias (quebraduras)*, ó de cualquier otra clase de afecciones ortopédicas, como *desviaciones del espinazo, COXALGIAS, parálisis infantil de las piernas, desviaciones de las rodillas, corvaduras de la tibia, pies equinus, varus ó valgus, tarsalgia de los adolescentes ó pie doloroso, abultamiento del vientre, etc., etc.*, deseen encargarle alguno de los aparatos de su sistema especial, proclamados como los únicos científicos por todas las eminencias médicas. Con su método de que es inventor (patente 27.791) se dominan todas las HERNIAS por antiguas y voluminosas que sean.

Piernas artificiales, cualquiera que sea el sitio de la amputación.

Todos los aparatos se construyen para caso determinado y, por tanto, se precisa ver á la persona que lo necesita, sin cuyo requisito no podrá aceptar ningún encargo. De otro modo sería imposible obtener el éxito que se persigue.

Enviaremos gratis á quien lo solicite nuestra interesante obra de 290 páginas, titulada *Hernias y cuestiones enlazadas con su tratamiento.*

En MADRID, en su Gabinete Ortopédico CARRERA DE SAN JERÓNIMO, NÚMERO 27, PRINCIPAL.

NOTICIAS LOCALES

Los convalecientes si quieren reponer pronto sus fuerzas deben usar la CARNE LIQUIDA Valdés García.

Piperazina.

Feliz invención ha sido la del autor de la «Piperazina Dr. Grau», pues ella resuelve la curación de los padecimientos artríticos como arenillas, mal de piedra, reuma, cólicos nefríticos, gota, ciática, neuralgias, etcétera. Es el mejor disolvente del ácido úrico.

Nuevo cargo.

Ha sido nombrado corresponsal en esta provincia, de la *Revista general de Legislación y Jurisprudencia*, de la que es Director el Sr. Dato, nuestro querido amigo D. Fernando Vázquez.

Reciba nuestra cariñosa felicitación.

Necrología.

Cuando todo en el mundo eran ilusiones y alegrías, dichas y placeres, falleció el pasado sábado en esta Capital, víctima de traidora y rápida enfermedad, el distinguido joven, D. Emilio Graells, aventajado estudiante de este Instituto y sobrino del comerciante de esta Capital D. Ramón Goberna.

Tanto á este como á sus desconsolados padres, enviamosle nuestro más sentido pésame.

¡ TODOS A RETRATARSE!

en la nueva fotografía de Gilyhón D'Arza instalada en la calle de Calatrava número 2. Postales á 50 céntimos.—Doce dijes 60 céntimos.—Se retrata de día y de noche.

De la Diputación.

El nuevo Presidente de la Excm. Diputación Provincial y estimado amigo D. Francisco García Catalán nos participa en atenta comunicación su toma de posesión del cargo de Presidente.

Mucho agradecemos el honor que nos hace y sabe nos tiene á su disposición.

Vichy-Hópital.

Empléense las mejores aguas minerales alcalinas *Vichy-Hópital* (estómago). *Vichy-Célestins* (riñones), *Vichy-Grande-Grille* (hígado). Son insustituibles.

**Reconocidos.**

Hemos recibido un atento B. L. M. de nuestro querido amigo D. José Piqueras Fernández, participándonos haberse hecho nuevamente cargo del arriendo de recaudación de contribuciones en esta provincia.

Agradecemos la atención y correspondemos á su salud.

Grains de Vals.

Es el mejor laxante *Grains de Vals* de acción suave y eficaz. Dosis uno ó dos gramos al cenar. Venta en Farmacias.

Nacimiento.

Con toda felicidad ha dado á luz una robusta niña la esposa del joven comerciante de esta D. Manuel Juan y López.

Sea enhorabuena.

Obra de Arte.

Hemos tenido el gusto de ver en el escaparate de la casa Coello un magnífico cuadro representado á Nuestra Señora de las Virtudes, patrona de Santa Cruz de Mudela, encargo de la Cofradía de señoras de dicho pueblo, al profesor numerario de dibujo de este Instituto Sr. Martín Cañamero.

Hecho por tan buen artista no podía ser otra cosa que un acierto de color y una nota fresca y brillante propia para que se vea á la media luz de nuestras iglesias.

Felicitamos á nuestro buen amigo Cañamero.